



PREPARA MORENA FLOTILLAS DE AFILIACIÓN

EDUARDO CEDILLO
Y URIEL VÉLEZ

Al menos 36 vehículos nuevos con distintivos de Morena y con placas de Nuevo León fueron captados en un lote de la Alcaldía Álvaro Obregón, en la CDMX.

Durante un recorrido, se contabilizaron 30 camionetas Nissan Frontier, una Chevrolet Tahoe y cinco autos Nissan V Drive con el logo de Morena, la leyenda "Súmate" y un sticker con la cara de AMLO.

Cada Frontier tiene un precio de 638 mil pesos, la Tahoe asciende a 1.7 millones y cada auto cuesta unos 300 mil, por lo que el valor de la flotilla superaría los 22 millones de pesos.

Morenistas de Nuevo León consultados por REFORMA aseguraron que la flotilla será utilizada en el programa de afiliación del partido.

"El partido (Morena) tiene prerrogativas para pagarlas, es la principal fuerza política", dijo una de las fuentes.



Alejandro Mendoza



Especial

La flotilla con placas de NL, incluyendo una Tahoe, está desde noviembre pasado en un predio en la Álvaro Obregón.



Ven en flotilla nexo de Sheinbaum y Samuel

EDUARDO CEDILLO
Y URIEL VÉLEZ

La flotilla nueva de al menos 36 camionetas y autos con los logos de Morena y placas de Nuevo León ubicada en un predio de la Alcaldía Álvaro Obregón, en la CDMX, es un desvío de recursos y evidencia el nexa entre la Presidenta morenista Claudia Sheinbaum y el Gobernador emecista Samuel García, acusó ayer el diputado federal del PAN, Federico Döring.

“Pone de manifiesto que utilizan el Presupuesto para desviar los recursos y sólo ganar elecciones”, afirmó Döring.

“Estas camionetas reflejan una relación cercana entre el Gobernador (de Nuevo León) y la Presidencia”, agregó el legislador.

Fuentes de Morena de Nuevo León señalaron a REFORMA que los vehículos serán usados en el programa de afiliación del partido a nivel nacional, pero no precisaron cómo fueron adquiridas y por qué tienen placas de Nuevo León.

Se trata de 30 camionetas Nissan Frontier, una Chevrolet Tahoe y cinco vehículos sedan Nissan V Drive que portan estampas de Morena, la leyenda “súmate” y un sticker con la cara del ex Presidente Andrés Manuel López Obrador.

De acuerdo con la información del Gobierno de Nuevo León, encabezado por Samuel García, las placas fueron emitidas para camionetas Nissan Frontier LE del año 2024, misma que se anuncia en la página web de la marca con un valor de unos 638 mil pesos para la versión manual.

Tahoe está valorada en 1.7 millones de pesos y los autos sedán en unos 300 mil pesos cada uno.

Así, el costo total de la flotilla superaría los 22 millones de pesos, de acuerdo con su valor en el mercado.

Las unidades están en un lote de San Bartolo Ameyalco, en Álvaro Obregón, y, según vecinos, llegaron desde noviembre pasado.

El terreno sería propiedad de Grupo Surman, que se dedica a la distribución automotriz de diversas marcas, entre ellas Nissan.

Durante un recorrido, un guardia de seguridad intentó impedir la toma de fotografías de los vehículos, pese a que fueron capturadas desde la vía pública.



“No les puedo contestar”, respondió al ser cuestionado por los vehículos. “Yo soy guardia, no te puedo dar información, no tengo conocimiento de nada yo”.



Alejandro Mendoza

■ El lote se encuentra sobre la Av. Prolongación Centenario, que va de la Supervía Poniente a Desierto de los Leones.